
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Sucht bedeutet, dass jemand das ständige  hat, etwas zu tun.

Er muss zum Beispiel immer Alkohol trinken oder  rauchen.

Andere süchtige Menschen essen dauernd Süßigkeiten.

Wieder andere sind immer am ,

am Computer oder vor dem Fernseher.

Ein solcher  ist also von etwas abhängig.

Vie&eicht schadet ihm das sogar.

Drogen zum Beispiel können den  richtig zerstören.

Viele Menschen haben Schwierigkeiten mit dem :

Die einen haben den Drang, viel zu viel zu essen.

Sie werden dadurch dick und krank.

Andere haben den , möglichst gar nichts zu essen.

Sie wo&en immer schlanker werden und *nden das schön.

Auf beide  tut man nicht, was man wirklich wi&.

Dann spricht man von einer Sucht.

Wer süchtig ist, braucht .

Die meisten Süchtigen können ihre Gewohnheiten nicht a&ein ändern.

Eltern, ältere , Lehrer und Freunde können manchmal helfen.

Es gibt auch Menschen deren  es ist, zu helfen.
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